



Recaudan Bs 266,7 millones en Subasta a Beneficio de Fundana

Los coleccionistas de arte que asistieron a Ciudad Banesco apoyaron la iniciativa de la Fundación que trabajo en pro de los niños a los que se les ha amenazado o violado sus derechos. Las piezas más cotizadas fueron las elaboradas por Julio César Briceño (15 millones de bolívares) y Rafael Barrios (12 millones de bolívares)

Caracas.- La subasta a beneficio de Fundana recaudó 266,7 millones de bolívares. El evento realizado el pasado 22 de mayo en los espacios de Ciudad Banesco, contó con la asistencia de más de 300 personas que atendieron el llamado de la organización que atiende a los pequeños a los que se les ha amenazado o violado sus derechos.

Más de cien obras plásticas, que consistían en el conocido símbolo de Fundana intervenido por los artistas invitados, entraron en la puja, cuyo martillo estuvo a cargo del artista plástico y humorista Pedro León Zapata. Esta fue la primera Subasta a beneficio de la Villa Los Chiquiticos de Fundana. Banesco Banco Universal cedió los espacios de su sede ubicada en Bello Monte.

Fundana es uno de los principales socios sociales de la organización financiera que ha apoyado el programa “Hasta el último cartucho”, así como ha realizada las campañas a favor de la Fundación como “Corazón a Corazón: Criando Futuro” y El Bono de la Guarda. La pieza más cotizada en la subasta fue la realizada por Julio César Briceño, que fue vendida en 15 millones de bolívares.

También destacó el interés que tuvo para los amantes del arte, la escultura de Rafael Barrios que finalmente fue adquirida en 12 millones de bolívares. Entre las propuestas artísticas que fueron mejor valoradas en la puja están las de Oswaldo Vigas y Pedro León Zapata, que se cotizaron a 11 millones de bolívares cada una, y la de José Antonio Dávila, por la que un coleccionista pagó 10,5 millones de bolívares. Otros artistas que lograron captar la atención de los asistentes fueron Pájaro (8,5 millones de bolívares); Jorge Dáger (7,5 millones) y John Fraser (7 millones).

Los recursos reunidos permitirán darle continuidad a las tareas de Fundana, que desde 1991 lleva adelante una reconocida labor en pro de la infancia venezolana y, en especial, para financiar el funcionamiento de La Villa Los Chiquiticos, inaugurada en diciembre de 2004, consta de 10 casas todas de 130 metros cuadrados, para acoger a diez niños en cada unidad.